
10月21日(金)

平成28年度上半期経営報告会が執り行われました。

和田社長より、上半期の経営報告と、下半期の重点方針が挙げられました。

”8Sの実践”を更に確実なものとするため、社員皆で下記を共通の思いとして一致団結してまいります。

1. 決められた事、約束をシンプルに確実に行う事

・情報共有、報告・連絡・相談・確認の徹底

2. 思いのある仕事・対応をする事

・お客様、地域を思う心 ・社内の仲間を思う心

3. 成長し続ける努力

・技術の研鑽 ・人間力の向上

「仕事の質を高め、喜びと感動ある仕事」を胸に社員一同、業務に取り組んで参ります。

“私たちの仕事における８Ｓ”

「5S（整理・整頓・清掃・清潔・しつけ）に加え、

3S（スピード・スキルアップ・誠実）により、

仕事の質を高め、喜びと感動のある仕事をしよう」

【武志山荘】にて、上半期慰労会を開催し、

美味しい料理に会話も盛り上がりました。

下半期に向けて一致団結してがんばります！



10月25日(火)
第4回ハートフルロードを実施し

ました。先月の暑さとは違い気持

ちの良い朝となりました。

声をかけてくださる近隣の方々

…心地良い風と言葉にほっとする

朝でした。

地域から信頼と共感をいただき、

新しい価値の創造を通じ、住み良

い地域づくりを担います。

10月22日(土)

松江市八雲町にて、島根県森林土

木技術協会主催の「しまね企業参

加の森づくり」が行われました。

当社からは3名が参加し、下刈り、

雑木の片付けなどの森林整備に取

り組みました。

平野浩さん、加地慶剛さん、内藤

暢康さん、お疲れ様でした！！

松江市東出雲町錦新町にある パティスリーシノブ。
……シノブ……なんてお店の名前？って思いながら行ってみましたが、品揃えも充

実…お子さんが喜びそうなケーキばかりです。

私のおすすめは、『天使のほっぺ』チーズケーキを丸くした感じで、口に入れたと

たんに溶けてなくなります。お値段も180円とお手頃！ぜひ、おためしあれ☆

経営企画部 布野 美香

◆９月１２日 食事会準備◆
・林一夫さん ・山本秀治さん ・内田裕美さん

◆後藤正樹さん受験サポート◆
・山田光治さん ・田中 泰さん

◆講武さん、玉木さんサポート◆
・平野雅之さん ・山根勇哉さん


